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[bookmark: N105FB]
Zusammenfassung


Bei einer 6-jährigen Pointer-Hündin mit periodisch auftretender Läufigkeitssymptomatik nach erfolgter Ovariohysterektomie wurde Ovarrest-Gewebe diagnostiziert. Die Diagnose basierte auf vaginoskopischer und vaginalzytologischer Befunderhebung, einer Serumprogesteronanalyse und einer magnetresonanztomographischen Untersuchung. Über eine Laparoskopie wurde das verbliebene Ovargewebe mithilfe eines Versiegelungsgeräts minimalinvasiv entfernt. Die Läufigkeitssymptomatik verschwand 14 Tage nach dem Eingriff.
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Summary


Ovarian remnant tissue was diagnosed in a 6-year-old female Pointer presented with a history of periodic signs of oestrus after ovariohysterectomy. The diagnosis was based on clinical gynaecological examination, vaginoscopy, vaginal cytology, analysis of serum progesterone concentration, and magnetic resonance imaging. The ovarian remnant tissue was approached in a minimally invasive manner via laparoscopy and resected with a vessel-sealing system. The oestrus signs disappeared within 14 days after laparoscopy.
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